

市内小中学校の給食の再開について

1 学校給食の再開

本市で発生した食中毒により、給食を停止しておりましたが、令和2年11月10日より再開となりました。

再開にあたり、11月5日、八潮市長・教育長により謝罪のメッセージを市内全小中学校の児童生徒に対し、校内放送を通して行いました。

また、同一の内容について各保護者にも周知しました。

さらに、再開となった11月10日、八潮市立小・中学校の給食再開に関する八潮市長、八潮市教育委員会教育長による謝罪のコメントをホームページに掲載しました。

2 再開後に行っている安全対策

- (1) 衛生検査機関による施設衛生検査
- (2) 栄養士等を含めた職員による巡視
 - ・ 当日調理の確認 ・ 加熱調理の確認
 - ・ 2時間以内喫食の検証 ・ 施設衛生確認など

3 児童生徒の喫食状況

学校給食の再開に先立ち、学校給食喫食申込書を保護者に配付し、再開時点では、給食希望者は、91.6%でした。再開後、この割合は少しずつ高まっている状況です。

4 今後の取組

今後におきましても、現在の安全対策を継続していくとともに、全6回にわたり審議してきた八潮市学校給食審議会から11月4日に答申をいただきましたので、教育委員会において、内容をよく確認し、学校給食法に規定されている学校給食衛生管理基準と照らし合わせ、課題を精査し、検討してまいります。

すでに学校給食は、11月10日から開始されておりますので、取り組めることにつきましては、すぐに対応していきたいと考えています。

問 い 合 わ せ
八潮市教育委員会
学務課内線388
担 当 田 口